



jueves 5 de septiembre de 2013

Información sobre el kilómetro solidario de Carrefour en Antequera con motivo de la Vuelta Ciclista a España

Se adjunta archivo con información y documentación gráfica sobre la conclusión de una iniciativa solidaria de Carrefour en Antequera desarrollada en las últimas semanas con motivo de la celebración de la Vuelta Ciclista a España. El "kilómetro solidario" ha conseguido un total de 784 kilogramos de alimentos que serán donados a fines sociales.



Cabe recordar que tanto el alcalde de Antequera, Manolo Barón, como el teniente de alcalde de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, participaron en la mañana del domingo en dicha iniciativa solidaria con motivo de la salida de la novena etapa de "La Vuelta" en Antequera.

